



15.03.2019

Mauerbegrünung an der Schleißheimer Straße und Außenwandbegrünung zur Hohenzollernstraße.

Der BA 4 fordert die Stadtverwaltung auf, die Schulmauer der Farinelli Schule zur Schleißheimer Straße mit geeigneten Pflanzen zu begrünen, desgleichen die Außenwand der Sporthalle der Farinelli Schule zur Hohenzollernstraße.

Begründung: Der Bezirk Schwabing West ist mit am intensivsten besiedelt und verliert an Grünflächen und auch alten Baumbestand (durch Bau- oder Pflegemaßnahmen) der nicht in jedem Fall nachgepflanzt wird.

Gerade in diesen Straßenbereichen an der Schleißheimer Straße und der Hohenzollernstraße wäre eine weitere Begrünung dringend notwendig. Zusätzliche Pflanzen können kühlende und Luft verbessernde Wirkung entfalten, wenn wir sie denn lassen. Bei Starkregen tragen Pflanzen dazu bei, dass das Wasser mit Verzögerung an den Vorfluter abgegeben wird.

Peter Walny
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
BA4 Schwabing-West

**Grüne-Fraktion im
Bezirkssauschuss 4
Schwabing-West**



Mauer an der Schleißheimer Straße

**Grüne-Fraktion im
Bezirkssauschuss 4
Schwabing-West**



Sporthalle an der Hohenzollernstraße

**Grüne-Fraktion im
Bezirkssauschuss 4
Schwabing-West**



Gerne so gestalten



Oder doch wenigstens so